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VEREADORES INDICAM PROBLEMAS DO BAIRRO
FERREIRA VALE

MANIFESTAÇÕES DE ALUNOS DO MUNICÍPIO ALERTAM PARA DEFICIÊNCIAS NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA,

SEGURANÇA E LIMPEZA DO LOCAL.
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 	Na ?ltima sess?o ordin?ria da C?mara, realizada no dia 28 de novembro, os vereadores Expedito
Vieira, Jo?o Ribeiro e Rog?rio Cezar discursaram sobre as manifesta?es dos alunos da Escola
Henrique Coutinho sobre as defici?ncias de infraestrutura, seguran?a, lazer e servi?os de limpeza
p?blica no bairro Ferreira Vale. 

 	Os alunos participaram da?Confer?nciaInfantojuvenil pelo?Meio Ambiente, na qual apresentaram
desenhos e textos em prosa e verso sobre o cotidiano na cidade. O destaque foi para os problemas
vividos pelos moradores do bairro Ferreira Vale, em especial para a pra?a. No local n?o h?
ilumina??o suficiente para zelar pela seguran?a, n?o existem lixeiras, e nem ?rvores para fornecer
sombra para as crian?as brincarem durante o dia. Confira os trabalhos apresentados abaixo. 

 	?Quero parabenizar os professores da Escola Henrique Coutinho, em especial a Din? Silveira e ao
Diogo Quarto, que fizeram esse belo trabalho?, comentou o Presidente da C?mara, Paulo Henrique
Leoc?dio. 

 	Educa??o e Cultura 

 	Ainda durante os discursos, os vereadores levantaram in?meras outras demandas de educa??o e
cultura que os mesmos analisam junto ? popula??o. ?Eu convido a popula??o e os vereadores para
marcarmos uma reuni?o com o prefeito para sabermos sobre os outros projetos, como o da Casa da
Cultura, por exemplo. O im?vel vai completar 100 anos e precisa de uma restaura??o. Conseguimos
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tamb?m um recuso do Governo do Estado para constru??o de um cineteatro e estamos perdendo
por falta de projeto?, analisou Expedito Vieira. 

 	?A gente sabe que tem muito recurso para a educa??o. A Prefeitura tem que trabalhar urgente
nesse sentido para n?o perder os recursos dispon?veis?, comentou o vereador Jo?o Ribeiro. 
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